



La Red Uruguaya contra la Violencia Doméstica y Sexual en Rivera

El miércoles 30 de junio, la Red Uruguaya contra la Violencia Doméstica y Sexual estará viajando al departamento de Rivera.

El equipo de asistencia técnica contratada, se reunirá con grupos que trabajan la temática en el Departamento y con la Comisión Departamental de Lucha contra la Violencia Doméstica de Rivera para informar e intercambiar estrategias que garanticen la implementación de políticas públicas efectivas que den respuestas a las situaciones de violencia doméstica.

Estas actividades se realizan en el marco del proyecto “Fortalecimiento de la articulación de la Red Uruguaya contra la Violencia Doméstica Sexual y los grupos locales que trabajan la problemática”, apoyado por la Unión Europea, con el objetivo de potenciar la capacidad de incidencia de los grupos locales de la RUCVDS.

Por otro lado, se buscará afianzar alianzas con grupos y redes para trabajar en el fortalecimiento de las organizaciones de la sociedad civil que están trabajando en el tema.

Este será uno de los tantos viajes al interior del país para fomentar la participación activa de todas las organizaciones del país, en la elaboración y el monitoreo de las políticas públicas y la consolidación de la articulación entre la RUCVDS y los grupos locales.